

Topics & Information

各自治会や地域にお住まいの方々からご相談やご要望をいただき、市の担当課等と協議の上、対応させていただいた事案の一部を紹介いたします。関係地権者の方をはじめ、ご協力いただいた皆様には心より感謝申し上げます。



東川の護岸改修 (三ヶ島1丁目)



樽井戸川沿いの倒木の撤去 (糞谷)



水路沿いの改修 (三ヶ島1丁目)



市道の修繕 (堀之内)



市道の修繕 (三ヶ島4丁目)



市道の修繕 (和ヶ原2丁目)

【オンラインセミナーを開催します!】

Web会議サービス「ZOOM」を使用したオンラインセミナーを以下の日程で実施いたします (参加費無料)。

8月21日 (日) 14時~15時

(1回のみで開催となります)

※「ZOOM」を開き、IDとパスワードをご入力願います。

ミーティングID: 630 353 4520 パスワード: nKK3FP

なお、リンク付き招待メールをご希望の方は、

tokorozawa@oginoyasuo.com まで電子メールにて

お知らせ願います。折り返し連絡いたします。

今回は介護保険のしくみ、サービス利用の手順、利用者負担などに関する基礎知識について取り上げる予定です。

所沢市議会 9月定例会の予定

9月5日(月) ~
9月28日(水)

※正式な会期日程は、
8月29日(月)に
決定いたします。

【プロフィール】

- 1970 (昭和45) 年2月3日、所沢市生まれ。
- 1993年、早稲田大学政治経済学部経済学科卒業。
- 社会保険労務士・ファイナンシャルプランナー (1級FP技能士、CFP認定者)・防災士。
- 2019年4月、所沢市議会議員選挙にて当選 (連続4期)。
市議会議員 (第64代)、市議会副議長、市監査委員 (議員選出) などを歴任。
現在、市民文教常任委員会委員。埼玉西部消防組合議会議員。
- 所沢明生病院地域評議員・日本防災士会地方議員連絡会会員。



ご意見・お問合わせ等 **090-8115-3715**

【Homepage】 www.oginoyasuo.com

【E-mail】 tokorozawa@oginoyasuo.com

● 編集・発行 / 荻野泰男事務所 〒359-1166 所沢市糞谷1746-1

所沢市議会議員【無所属】

おぎ の やす お
荻野泰男

市政レポート Vol.85

(納得できる所沢市政を!!) Aug, 2022

Ogino Yasuo Tokorozawa Shisei Report



（緑地保全にクラウドファンディングを実施）

令和4年所沢市議会第2回定例会は6月7日から6月29日まで開催され、市長から提出された一般会計補正予算をはじめとする全ての議案が可決・同意されました。

主な議案としては、北秋津・上安松地区都市緑地保全事業（クラウドファンディング）、各種予防接種事業（HPVワクチンキャッチアップ接種）、新型コロナウイルスワクチン接種事業、低所得の子育て世帯生活支援特別給付金支給事業、ウクライナ避難民支援事業などに係る補正予算が計上されたほか、所沢市税条例等の一部改正（住宅借入金等特別税額控除の適用対象期間の再延長など）等がありました。

定例会最終日には追加議案が上程され、小中学校給食費保護者負担軽減事業、水道事業会計補助金（2ヵ月分の基本料金の免除）、住民税非課税世帯等臨時特別給付金支給事業などに係る補正予算が成立しました。

【主な議案（一般会計補正予算等）の概要について】

1. 北秋津・上安松地区都市緑地保全事業 (事業費総額 3730万5千円)

● 所沢市みどりの基本計画において、北秋津周辺保全配慮地区に位置づけられているまどりのある貴重なみどりを保全するため、用地の取得および維持管理を行うものです。

● この貴重なみどりの保全について、株式会社スタジオジブリから提供された映画「となりのトトロ」背景画5点の複製画を作成し、購入型クラウドファンディングにより、用地購入費および当該用地の維持管理費の一部として支援を広く募ります。

● 【実施概要】

- ・ 募集期間 : 80日間程度
- ・ 購入価格 : 25,000円 (B4サイズ、木製額縁付き)
- ・ 複製画作成数 : 1,000セット (背景画5点/セット)



© 1988 Studio Ghibli

2. 小中学校給食費保護者負担軽減事業

(事業費総額 3億5781万7千円)

●コロナ禍における物価高騰等の影響を受けている保護者に対し、**学校給食費の保護者負担分を4ヵ月間無償**とし、子育て世帯の経済的な負担軽減を図るものです。また、これと併せて、**学校給食の食材費の上昇分を補助する事業を実施**します。なお、財源の大部分は国からの新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時給付金を充当します。

●【実施概要】

- ・対象：市立小中学校に児童生徒が在籍している世帯
- ・期間：本年9月から12月



3. 水道事業会計補助金

(事業費総額 1億4484万8千円)

●上下水道局では、コロナ禍における物価高騰等が経済的な影響をもたらしている現下の状況に鑑み、即効性のある経済的な支援策として、**市内の水道利用者（一般家庭・事業所）に対し、水道料金の基本料金（本年9月、10月検分）の免除を実施**します。

●このことに伴い、免除予定額および必要となる経費を水道事業会計補助金として、一般会計から繰り出すものです。

●最も一般的な水道メーター口径20mmの場合の基本料金は1ヵ月当たり420円(税別)となります。



4. HPVワクチンキャッチアップ接種事業

(事業費総額 3億7159万3千円)

●HPV（子宮頸がん予防）ワクチンの積極的勧奨の差控えによって、接種機会を逃した方に対し、本年4月から定期接種の対象年齢を超える接種が開始されることとなりました。併せて、**任意接種として自費でHPVワクチンを接種した方に対する費用助成の実施**について方針が示されたため、**キャッチアップ接種および費用助成を実施**するものです。

●【実施概要（キャッチアップ接種）】

- ・対象：平成9年度～17年度生まれで、過去にHPVワクチンの接種を計3回受けていない女性
- ・期間：令和7年3月まで

5. 新型コロナウイルスワクチン接種事業

(事業費総額 10億2406万1千円)

●本年4月、厚生労働省の通知により**新型コロナワクチン追加接種（4回目）**の接種体制の準備を進めるよう国の方針が示されたことを受け、本市においても4回目接種を含め、**ワクチン接種を継続して実施**するために必要な経費について増額するものです。

●【実施概要】

- ・内容：3回目接種から5ヵ月以上経過した60歳以上の者および18歳以上60歳未満の基礎疾患を有する者等
- ・接種見込：約13万人（4回目接種対象者）



荻野泰男の一般質問

(6月20日)から



医療用ウィッグ等の購入費の助成を！

Q.

がん患者の方の経済的負担の軽減、療養生活の質の向上、就労継続等の社会生活を支援するため、医療用ウィッグや胸部補整具の購入費用を助成している自治体が全国的に増加している。本市においても同様の取り組みを検討すべきではないか？



A.

本市としては、闘病しながら日常生活を送っている皆様に寄り添った支援のあり方について先行自治体の状況等を注視していきたい。アピアランスケアについては医療技術の進展により近年になって重要度が高まってきた概念なので、現状においてどのような情報が提供できるのかということについても先行自治体の事例を確認したい。

※今回の一般質問では、その他に人口分析、粗大ごみの再利用、レディー・ガガの来日公演、市独自の命名紙の作成、投票所における本人確認方法の見直し等についても取り上げました。

「書かない窓口」の導入を！

Q.

いわゆる「書かない窓口」とはどのようなものなのか、所沢市DX推進基本方針の中で掲げられている行政手続の利便性向上等にも資するものであると考えるが、本市として導入についてどのように考えているのか？



A.

住所異動などの手続の際、聞き取りにより職員が届出書を代わりに作成し、本人に内容をご確認いただき、署名のみをいただく仕組みであり、申請書を記入する手間を省くことができ、関連手続の案内もスムーズに行うことができる。来庁された市民の皆様ができるだけ時間や手間をかけずに目的を達成していただけるよう「書かない窓口」を含めた最適な方法を検討しているところである。

三ヶ島工業団地周辺地区の公園設置は？

Q.

三ヶ島工業団地周辺地区における土地区画整理事業の最新の動きについて確認したい。

林運動場の今後の利用について、どのような見通しなのか、また、土地区画整理事業の予定区域内に公園用地等の確保は計画されているのか？



A.

市街化区域編入にあたり大きな課題となっていた農林調整が概ね整った。今後は地元の準備会と組合設立に向けた最終的な調整を進めながら、都市計画決定の手続に着手していく。林運動場は県のスケジュールに合わせて土地区画整理事業が始まるまでは利用が可能であるが、正確な時期はまだ申し上げることができない。準備会が策定する計画案では、林神社の隣接地に主たる公園を配置する検討をしている。

県道所沢青梅線の渋滞対策を！

Q.

県道所沢青梅線のセブン-イレブン宮寺店が所在する交差点において朝方を中心に道路渋滞が頻発し、その影響は本市内にまで及ぶこともあるという。当該交差点周辺における交通渋滞を緩和するための対策について検討していただけるよう入間市に対して働きかけることはできないか？



A.

入間市宮寺地内の交差点での渋滞による本市への影響については状況を認識していなかった。所沢警察署も同様の認識だった。まずは現地の状況を確認した上で、そのような状況がある旨を入間市の担当部署や所轄の狭山警察署に伝えたい。

※右のQRコードから議会中継のサイトにアクセスされると、荻野泰男の一般質問の動画をご覧いただけます。

